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スポーツ推進委員協議会の皆さまには、日頃から横

須賀市のスポーツ振興にご協力いただき、誠にありが

とうございます。 

さて、東京オリンピック・

パラリンピックの開催が来年

に迫り、今大会から採用され

る新種目がニュースとして頻

繁に取り上げられ、新たなル

ールやスタイルで行うニュー

スポーツが注目を集めていま

す。このように、スポーツは

文化として常に新しいものが

生まれ、スポーツへの関わり方や価値も多様化してい

ます。 

現在のスポーツ基本計画にも記されているように、

スポーツは「する」ことだけでなく「みる」、「ささえ

る」ことも含まれます。スポーツを「みる」ことで、

極限を追求するアスリートの姿に感動し、人生に活力

が得られる。家族や友人等が一生懸命応援することで、

スポーツを「する」人の力になることができる。スポ

ーツを「ささえる」ことで、多くの人々が交わり共感

し、社会の絆が強くなっていくとされています。 

皆さまがご尽力されてきた地域での活動は、まさに

「する」「みる」「ささえる」機会を市民に提供するも

のであり、本市の地域スポーツの振興に欠かせないも

のであると思います。 

また、地域のスポーツ振興に加え、学区対抗球技大

会やスポーツフェスタなど市の主催事業にもご協力

いただき、より多くの市民がスポーツに親しむことが

できています。さらに、「新体力テスト測定員」や「学

校体育授業サポーター」としても、学校と連携・協力

し、子どもの体力の向上に大きく寄与していただいて

いる他、少子高齢化社会が加速する現代においては、

生涯スポーツの普及の担い手としても、さらなる活躍

が期待されています。 

今後もさまざまな機会を通じて、各地域におけるス

ポーツ活動の推進や、スポーツとの新しい関わりや多

様な価値の普及・発展にお力添えをいただきますよう、

お願い申し上げます。 

横須賀市では、スポーツの持つ力を活用して、市民

がワクワクするまちを目指しています。スポーツの価

値や魅力をもっと身近に感じられる横須賀に向けて、

まちづくりを共に進めてまいりましょう。 

 

 

この度、協議会の会長に就任しました、富士見学区

の林です。どうぞよろしくお願いいたします。 

元号が令和に変わった本年みなさまと一緒になっ

てスポーツ推進委員会の事

業を進めていきたいと思い

ます。前任の武雅兄さんに

於かれましては、会長 5 期

10 年に亘り横須賀市スポ

ーツ推進委員協議会の発展

にリーダーシップを発揮し

て頂きました。 

その間に従来の行政から

の要請に基づく事業主体から市民目線での協議会主

体の事業にも重きをおき、多大なる成果を上げて頂き

ました。平成から新たな元号に変わるこの期を捉えて

横須賀市スポーツ推進委員協議会としてもここで多

様化する市民や役員のニーズにお応えすべく参加頂

いた市民に参加して良かった・楽しかった次も参加し

たいと言っていただける事は勿論の事、事業を企画・

運営するスポーツ推進委員も参加者同様に役員自身

が充実感味わえる組織とすべく力を注いでいきたい

と思います。繰り返しますが、横須賀市主催の事業や

協議会主催の行事をみなさまと一緒になりすすめ、

「みんなが参加して、笑顔で楽しめるスポーツの街」

を目指して頑張りたいと思います。そのために次の 3

つをお願いいたします。 

（１）まずは行事に参加しましょう。 

→ どうしても都合が悪い場合は代理の人（理事会）

や理由を事務局に連絡しましょう。 

（２）実施した行事は「見える化」をしていきたいと

思います。 

→ ホームページやスポ推よこすか、理事会などで

何名参加、学区ごとの出席状況の報告。 

（３）資質向上です。 

→ ひとつの学区では解決できないことを協議会全

体で理事会や研修会・講習会などを通じて学んでいき

ましょう。 

最後になりますが、スポーツ推進委員のみなさまが

やってよかった、参加された皆様が楽しかった、また

参加するね！といわれるように進めて行きます。市民

の方から <ありがとう>といわれるように一緒に頑

張りましょう。 
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